

勢和小学校より

平成30年12月12日



勢和小学校



なわとび練習 1年生&6年生

は、6年生が1年生になわとびを教える合同授業。6年生は、どうやったら1年生の子に跳び方を伝えられるのか一所懸命でした。そんな中で「みんなすごいわ。ぼくなんかさあ…1年生の時には、みんなみたいには全然跳べなかつたんさあ」と、こんな励まし方をしている子がいました。とっても素敵な言葉かけだと思いませんか？1年生の子を励ましてるようにも見えるし、自分が1年生の頃を振り返って、今こんなに飛べるようになって1年生の子になわとびを教えている自分を振り返っているようでもあります。



本番は、1月16日3・4限（10:35～12:00）の予定です。ご都合が良ければ見に来てやってください。

平成31年（2019年）1月の予定

- 4日(金) 学校を閉じる日
- 8日(火) 後期再開、3限授業、全校集会
- 9日(水) 給食開始
- 10日(火) 長なわ跳び練習 スクールカウンセラー来校
- 11日(金) 杉山亮「物語ライブ」
低学年4限目 高学年5限目
- 15日(火) 長なわ跳び練習

1月11日(金)

4年前にも多気町の全学校に来ていただいた杉山亮（あきら）さんの「物語ライブ」です。5・6年生の子どもたちは覚えていると思います。

杉山さんは「怪盗ショコラ」「用寛さん本伝」「あなたも名探偵シリーズ」等、子どもたちに人気の数多くの著書があり、また、子どもたちに聞くことの楽しさを体験してもらう「物語ライブ」を全国で数多くしてみえます。当日、保護者の方向けに、夜の部を公共図書館の方で計画していただいている。気軽に聞けて笑いがあふれるライブです。是非、ご参加ください。

16日(水) なわとび集会(3・4限)

18日(金) 自由参観（午前）親子防災学習（午後）

4年 SOCS みそ作り

24日(木) スクールカウンセラー来校

25日(金) 3年 SOCS 授業豆腐作り

30日(水) ノーメディアデー

10日(火) スクールカウンセラー来校

◆◆◆卒業式は3月15日（金）です◆◆◆



1月18日(金)

午前中は自由参観で、午後は親子防災学習です。
当日の日程と内容の詳細につきましては、後日お知らせいたします。



学習発表会トピックス

今年も、学習発表会にもたくさん観に来ていただきありがとうございました。

1年生は初めての学習発表会でしたが、音読劇「くじらぐも」を元気いっぱい発表し、その成長ぶりに驚かされました。一方、最後の学習発表会となった6年生は「We love Seiwa.」を、子どもたちのアイデアを生かした英語劇とダンスを織り交ぜて、とてもかっこよく発表することができました。9月から来ていただいているALTのミランダさんも応援に駆け付けてくれていました。

当日は、保護者をはじめとしてたくさんの方に見に来ていただき、大きな拍手をいただいたこと、事後のアンケートで温かいお褒めの言葉をいただいたことは子どもたちにとても励みになりました。

◆◆◆保護者の方からいただいた感想の一部を紹介させていただきます。◆◆◆



◆ 1年生：みんな、とっても元気があってよかったです。初めての発表会で大勢の前であれだけの声が出て、歌も楽しそうで、素敵だなと思いました。



◆ 2年生：楽器の演奏、合唱がとても上手で、2年生と思えないほどでした。こんなふうに一人ひとりが真剣にまとまっている姿を見られてとても感激しました。たくさん練習してきたのだろうなと思いました。



◆ 3年生の合奏唱は、迫力があって、華やかで、合奏と合唱を合わせるとこんなふうになるのかと驚きました。日頃の音読の成果が發揮されていてよかったです。



Everyone is wonderful !



◆ 5年生：11月に入つてから楽器の担当を決めたこと、休み時間に練習していることなど家で聞かせてもらっていました。さすが、5年生！短時間でセリフや楽器の演奏を仕上げていました。カップスの、楽器を使わない音楽の表現に感動しました。本当に素晴らしいかったです。



◆ 6年生：しっかり声も出て、動きもあり、観ていて楽しかったです。6年生の前が1年生だったので成長したなあとしみじみ思いました。英語で地元を紹介するのはすごくいい発表だと思います。これらの時代、英語は凄く大切だと思いますので子どもたちも勉強になると思います。6年生のみんなは、はっきりと大きな声で発表できていてさすがだなと、子どもたちの成長を感じました